

• Estimado paciente, ante todo espero que estés bien y que estés afrontando este duro momento de la mejor manera posible.

Personas como tú, los sanitarios, cajeros, policías, limpiadores y limpiadoras, etc, sois heroes y heroínas, pues sois las personas que están cada día enfrentando esta pandemia.

Vosotros y vosotras, como he dicho, sois los verdaderos heroes y heroínas, mucho ánimo en esta lucha. Cuando pienses porque eres tú la persona que está en el hospital piensa que es porque el destino ha considerado que eras una persona que podía afrontar todo esto y más; ¡Así que sigue sacando fuerza, porque vas a superar esto! ¡Entre todos los vamos a conseguir!

Mi cumpleaños fue el 13 de Marzo y no pude ver a la gente que me quería (primos, abuela, algunos amigos) pero eso es lo de menos, es un problema con muy fácil solución. Y tú te preguntarás ¿Y porqué me cuenta esto esta persona? Pues porque en estos tiempos las prioridades cambian, y un buen regalo, ver a esa persona que quieres, una sorpresa de cumpleaños etc puede postponerse, pero esto no, esto tenemos que solucionarlo ya; por eso te digo que el mejor regalo de cumpleaños y en general que podéis darnos es vuestra recuperación

¡Mucho
Animo!

¡Os vais a curar!

Murcia 1 de Abril
de 2020

Fdo: Ángel
22